
 
 
 
 
 
L’an deux mil dix-sept, le seize mai, le Conseil Municipal de la Commune, dûment convoqué, s’est réuni en 
session ordinaire, à la Mairie, sous la présidence de M. Jean-Louis RICHAUDEAU, Maire. 
  
Date de convocation: 11 mai 2017 
 
Présents : Jean-Louis RICHAUDEAU, Daniel RENAULT, Frédéric BRUNETEAU,  Laurent COSNARD, 
Peggy PELLETIER, Aurélie ROY, Emilie JOLLY et Christine RATEAUD  
 
Absent excusé : Bruno MOUNIER a donné procuration à Laurent COSNARD 
 
Secrétaire de séance : Aurélie ROY 
 
DERNIER PV DE REUNION 
 
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, approuve le dernier PV de réunion. 
 
TRAVAUX VOIRIE 
 
Monsieur le Maire donne lecture de devis reçus du service voirie de la CDC des Vals de Saintonge concernant : 
 
-   Le renforcement de la voirie « Rue des Bateliers » qui est endommagée par le passage du camion 

poubelles. 
Devis de 1274 €. 

-   Le busage dans le village « Les Grandes Maisons » 
Devis de 1908 €. 

 
Après avoir examiné les devis et après en avoir délibéré, les membres du Conseil Municipal,- acceptent 
les devis du service voirie de la CDC des Vals de Saintonge pour un montant total de 3182 € monsieur le 
Maire est autorisé à signer tout document se référant à ce dossier 
 
TRAVAUX EGLISE 
 
Monsieur le Maire donne lecture de devis reçus de l’entreprise MULLON Jean-Luc concernant le remaniement 
de la couverture de l’ensemble de l’église. Ce devis s’élève à4300 € HT soit un total de 5160 € TTC. 
 
Après avoir examiné le devis et après en avoir délibéré, les membres du Conseil Municipal, décident de 
faire de nouvelles demandes de devis afin d’avoir un comparatif. 
 
EMPRISE ABRI BUS 

 
Après discussion, il est décidé d’acheter le terrain et de faire évaluer les coûts. 
 
Une prochaine délibération sera prise afin de déterminer comment réaliser l’achat du terrain et d’accepter les 
devis se référant au projet. Monsieur le Maire doit demander à Monsieur DOUBLET, responsable voirie au 
Conseil départemental s’il n’y a pas possibilité de passer une convention avec la commune si celle-ci finance 
l’emprise 
 
 
 
 
 
 



QUESTIONS DIVERSES 
 
Sont évoqués les points suivants : 
 

1.   Travaux : les travaux de la levée située sur la rive gauche à St Savinien, le long des carrelets seront 
réalisés par l’entreprise EUROVIA. 

2.   OM : une demande de mise en place d’un container supplémentaire au port pour les poubelles noires est 
faite. En effet, avec l’arrivée des touristes, ceux présents ne suffissent plus. Monsieur le Maire doit se 
rapprocher du service concerné. 

3.   Liste électorale : demandes de corrections à apporter à la liste. 
Séance levée à 23 h 15. 
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